
4 de Agosto de 2021

Fundador y Director General: René Serrano García

AÑO  XXXVII
No. 2599

$8.00

MIERCOLES

6

7

5

17

2Se diluye Alianza Federalista y
nace Alianza de Estados del

Pacífico: Alfredo Ramírez Bedolla

Del martes al domingo
vacunación de personas de 30 a

39 años, así como rezagados

Durante su Informe, Hugo Alberto
Hernández, se disculpa por lo que

dejó de hacer

En Zitácuaro
participaron 6

mil 399
ciudadanos en

la Consulta
Popular

Camión choca
contra poste
que mueve

cables y
electrocutan a
un trabajador,

en Morelia

6



Heroica Zitácuaro, Mich.,  Miércoles 4 de Agosto de 2021 2www.laregionenlinea.com.mx

 Directorio Informativo La Región
Fundador y director general: René Serrano García.

Jefe de información y web master: L.I. René Serrano Fuentes.
Subdirectora administrativa: Claudia Argueta González.

Jefe de redacción: Ing. Ind. César Fernando Serrano Fuentes.
Reporteros: Guadalupe Solache Rebollo. René Alejandro Serrano Argueta

Sección sociales; Rosa Fuentes Mendoza.
Asesor Jurídico: Lic. Octavio Morales Balboa.

Articulístas: Maestro Tayde González Arias, Lic. Gregorio López Mendoza
P. Ángel Espino García. P. Agustín García Celis.

5 de agosto definen al
recipiendario de la Presea al

Mérito Cívico SJNA
H. Zitácuaro Michoacán, 02 de agosto de 2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Son 3 las

propuestas para recibir la Presea al Mérito Cívico Suprema Junta Nacional Americana, que es
el máximo reconocimiento que entrega el municipio a la persona moral o física que haya hecho
una aportación importante o puesto en alto el nombre de Zitácuaro.

De acuerdo a la convocatoria, el pasado viernes 30 de julio venció el plazo para que los
interesados en hacer una propuesta la hicieran llegar al ayuntamiento de Zitácuaro, fue la
Comisión de Educación del Cabildo, la responsable de recibir estas propuestas en las oficinas
de regiduría hasta las 4:00 de la tarde.

Pasada la hora límite había 4 personas propuestas pero una de ellas quedó descartada por
lo que solo son tres los candidatos, entre ellos: Jairo Enrique Ramirez Sánchez por su aportación
al tema tecnológico como la creación de una aplicación para ayudar a la comunicación de
personas sordas, el magistrado Miguel Ángel Arteaga Sandoval por sus aportaciones al
rubro del derecho y José Serafín Hernández Loza (QEPD) por el tema educativo en el nivel de
telesecundarias dónde apoyó a directivos, maestros y padres de familia, yendo más allá de su
función como supervisor.

En cumplimiento a la convocatoria, este lunes 2 de agosto en la sala de cabildo y ante una
Comisión de Regidores, quienes hicieron una propuesta tuvieron 10 minutos para exponer
sus motivos por el cual se debe considerar a quien debe ser el recipiendario de esta presea y
recibir este importante reconocimiento.

Posteriormente, el 5 de agosto integrantes del cabildo se conformarán en jurado calificador
y decidirán quién será el merecedor de este reconocimiento, se le notificará, y el 19 de agosto
se le hará entrega en el marco del acto de aniversario de la instalación de la Suprema Junta
Nacional Americana en Zitácuaro, primer intento de gobierno independiente. Por el momento
no se ha definido el lugar de la sesión solemne para la conmemoración de esta fecha histórica.

Durante la audiencia, quienes acudieron a defender su propuesta exhortaron al cabildo a
nunca más declarar esta presea como desierta, porque hay perfiles importantes que han
destacado en varios rubros.

Se recibieron tres propuestas para definir a quién se le otorgara la presea SJNA, misma que
será entregada el 19 de agosto en ceremonia oficial.

Del martes al domingo vacunación de personas
de 30 a 39 años, así como rezagados

-Para esta jornada llegaron más de 17 mil dosis

Para aplicar las vacunas se ha creado un calendario específico dónde vienen días y horarios por
colonias y localidades, para evitar aglomeraciones innecesarias y largos tiempos de espera.

H. Zitácuaro Michoacán, 02 de agosto de
2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. A partir
de este martes y hasta el próximo domingo se
vacunará a las personas de 30 a 39 años de
edad, así como quienes estén pendientes de
recibir la vacuna contra el Covid 19.

Al respecto, Emma Rivera Camacho
Delegada Regional del Gobierno Federal, detalló que para esta jornada llegaron

aproximadamente 17 mil 500 dosis de la vacuna
Pfizer. La única sede será el Auditorio de la
Escuela Secundaria Federal Nicolás Romero;
no se habilitará ninguna otra.

Destacó que al igual que en las jornadas
pasadas, para atender a este sector de la
población se ha creado un calendario
específico dónde vienen días y horarios por
colonias y localidades. Esto con el fin de evitar
aglomeraciones innecesarias y largos tiempos
de espera.

Precisó que no es necesario que las
personas que van a recibir la vacuna lleguen
en la madrugada, el horario de atención será
de 8:00 de la mañana a 3:00 de la tarde.

La indicación es respetar fechas y horarios,
utilizar de forma obligatoria el cubrebocas y

llevar consigo el expediente de vacunación,
es vital porque este documento contiene un
QR que facilita la captura de datos por parte
de los encargados de esta acción.

Se espera que en el interior del auditorio,
haya 12 mesas de vacunación a cargo de
personal de la Secretaría de Salud. Cómo ya
se ha realizado, después de recibir la vacuna
los ciudadanos deberán esperar en
observación 30 minutos, en caso de haber
reacción se contará con apoyo médico y hasta
ambulancia en caso de requerir traslado.

Rivera Camacho, añadió que se amplió a
sábado y domingo, para dar oportunidad a las
personas que trabajan en el transcurso de la
semana, y que no pueden ausentarse de su
fuente de empleo, también para quienes estén
pendientes y mujeres embarazadas.
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Garantiza Gobierno del Estado pago de sueldos
a trabajadores de la educación

• El Gobierno del Estado realiza las gestiones necesarias ante las instancias federales para cubrir a la brevedad
los adeudos con el magisterio

• Los retrasos, por motivos ajenos a la administración estatal, detallan titulares de Segob, SFA y SEE

El convenio educativo signado entre el Gobierno del Estado y el Gobierno Federal, únicamente
aporta el 34% del total de los recursos de la nómina estatal.

Morelia Michoacán 03 de agosto de 2021.-
El Gobierno del Estado garantiza los pagos y
sueldos a las y los trabajadores de la
educación del sistema estatal. Al momento las
autoridades estatales mantienen las gestiones
pertinentes ante la Federación para cumplir
con las obligaciones financieras.

En conferencia de prensa el secretario de
Gobierno, Armando Hurtado Arévalo; el

secretario de Finanzas y Administración,
Carlos Maldonado Mendoza; y el secretario
de Educación en el Estado, Héctor Ayala
Morales, expusieron la situación que priva en
el ámbito financiero-educativo en la entidad.

En su intervención el secretario de
Gobierno, Armando Hurtado Arévalo, aseguró
que se mantiene una ruta permanente de
gestión ante el Gobierno Federal para poder

aterrizar los recursos que permitan la
dispersión de los sueldos y pagos de las y los
profesores estatales.

Durante su participación, el responsable
de la política interna del estado, aseguró que
este ejercicio se lleva a cabo con la finalidad
de informar el estado que guarda el tema
económico en el rubro del magisterio y dar a
conocer los esfuerzos institucionales que,
desde hace tiempo, se han encaminado en aras
de buscar una solución de fondo en el tema
educativo.

El secretario de Finanzas, Carlos
Maldonado Mendoza, detalló que el convenio
educativo signado entre el Gobierno del
Estado y el Gobierno Federal, únicamente
aporta el 34% del total de los recursos de la
nómina estatal.

No obstante, afirmó que se realizan las
gestiones necesarias ante la Secretaría de
Hacienda y ante la propia Secretaría de
Educación Pública para contar con los
recursos suficientes y poder pagar a la
brevedad posible la nómina magisterial.

Explicó las razones y motivos que han
obstaculizado la posibilidad de regularizar el
pago, pues muchos de ellos son ajenos a la
administración pública estatal y dependen
específicamente de las aportaciones federales,
no obstante, aseguró que en ningún momento
se ha olvidado la responsabilidad que el estado

tiene para con las y los trabajadores de la
educación en Michoacán.

En este sentido, aseguró que a poco menos
de dos meses que concluya la actual
administración estatal, encabezada por
Silvano Aureoles Conejo, se seguirá
trabajando para entregar buenas cuentas y con
los compromisos cumplidos a este gremio.

El titular de la Secretaría de Educación en
el Estado, Héctor Ayala Morales, detalló que
el arrastre del déficit educativo se dio a raíz de
la creación de plazas estatales; contextualizó
la situación en materia legal y de
responsabilidades que comparte la Federación
y el Estado para la aplicación de los recursos
públicos.

Recordó que se trabaja en apego al
Acuerdo Nacional por la Modernización de la
Educación Básica signado en 1992, así como
en el convenio para la federalización de la
nómina para atender el déficit que se ha
producido a lo largo del tiempo, el cual
consideró como estructural y agravado en un
año atípico y complejo a casusa de la pandemia
de COVID-19.

Ayala Morales aseguró que se trabaja de
manera responsable y coordinada para dar
certeza y transparencia a la nómina magisterial
y, con ello, conseguir el recurso necesario para
cubrir los pagos pendientes, así como
garantizar el salario de las y los trabajadores
de la educación.

Finalizó al detallar que se aplican medidas
de optimización de recursos y regularización
para abatir el déficit y eficientar el gasto en la
Secretaría de Educación, por lo que confió que
a pesar de la crisis sanitaria y de las dificultades
de carácter administrativo, se cumplen las
respectivas responsabilidades en este rubro.

La gente será convocada para que participe de
las políticas públicas: Toño Ixtláhuac

 "Se acabaron las decisiones de unos cuantos, en próximos días se conocerán las convocatorias
para ver que direcciones estarán sometidas a concurso".

H. Zitácuaro, Mich, julio de 2021.-El
Presidente municipal electo de Zitácuaro, Toño
Ixtláhuac, dio a conocer el "Programa de
Gobierno Abierto", el cual calificó como un
ejercicio sin precedentes en la relación entre
gobierno y ciudadanos.

Durante rueda de prensa, el alcalde electo
explicó que dentro de las 100 soluciones para
Zitácuaro se expresó la intención de
desarrollar y fortalecer la participación social.

Por ello, anunció que se lanzará la más
amplia convocatoria ciudadada, un hecho
inédito en los gobiernos locales de esta ciudad.

"El asambleísmo será pilar para construir
el nuevo vínculo entre gobierno y ciudadanos,
la gente estará convocada para que participe
de las políticas públicas", dijo Toño Ixtláhuac.

Dentro del programa de Gobierno Abierto,

mencionó que la expresión ciudadana será
base y marcará la pauta de la labor del gobierno
municipal, donde se contará con una Ruta
ciudadana, un Día Ciudadano y la apertura de
la oficina de atención ciudadana.

"La gente conocerá todos los movimientos
del gobierno, se realizará la digitalización del
trabajo, de atención y trámites que derriben
muros y simplifique la burocracia que se da
regularmente en las oficinas de gobierno",
añadió el nuevo Alcalde.

Abundó "se tendrá la Información en
tiempo real de ingresos y egresos, habrá

transmisión en vivo de las sesiones de
Cabildo, todo esto como parte de un ejercicio
inédito entre población y gobierno".

Anunció que se lanzará una convocatoria
abierta para los buenos proyectos que tenga
la ciudadanía, "se acabaron las decisiones de
unos cuantos, en próximos días se conocerán
las convocatorias para ver que direcciones
estarán sometidas a concurso".

Como parte de estas convocatorias
ciudadanas, refirió que está por ponerse en
marcha la primera App que apoyará a la

seguridad de las mujeres, por lo que pronto se
dará a conocer al ganador y poner la aplicación
en funcionamiento durante los primeros días
de gobierno.

Destacó que en Zitácuaro habrá un
presupuesto equitativo, "en Zitácuaro se
gastará con justicia y sin opacidad, serán
estos otros tiempos, por eso invitamos a los
ciudadanos a que se organicen y dar paso a
esa nueva era de participación y
reconciliación, para darle paso a acciones que
enriquezcan al municipio", concluyó.

Suscríbase al periódico

y recíbalo en su casa u oficina
jueves y sábados.

Tels: 153-05-02  y 715-108-44-44.
$ 500.00 por un año
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Baja afluencia de ciudadanos
en la Consulta Popular

-Fue notorio que acudieron en su mayoría personas de la tercera edad.
- Este lunes se darán a conocer los resultados.

H. Zitácuaro Michoacán, 01 de agosto de 2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Durante
la Consulta Popular realizada por el Instituto Nacional Electoral (INE) durante este domingo,
se registró una baja participación de ciudadanos.

A nivel distrital se instalaron 178 casillas, de las cuales 72 estuvieron en Zitácuaro, cada
una recibió de 2 mil hasta  mil papeletas, la cantidad dependió de las secciones que atendió
cada una. De acuerdo al INE, alrededor de las 11:45 horas, quedaron instaladas al 100%.

La única incidencia que se tuvo, fue que no se instaló la casilla de la sección 2615 que
estaría en un domicilio particular, por lo que se tuvo que cambiar a un salón cercano en la
colonia El Moral.

Mediante un recorrido por varias mesas receptoras, se pudo constatar la mínima
participación, quienes acudieron en su mayoría fueron adultos mayores.

De acuerdo a integrantes de las mesas directivas de casilla, el inconveniente que se repitió
fue la ubicación de casillas, muchos no encontraron la que le correspondía por su domicilio,
esto se debió a que varios no estuvieron en sitios públicos sino que se instalaron en domicilios
particulares, muchos fueron difíciles de encontrar.

Al respecto, Ramón Vargas Ortega, encargado de despacho de la Junta Distrital 03 del
INE, precisó que en la página del INE: ubica tu casilla estuvieron los lugares que fungieron
como centros de votación, cualquier ciudadano pudo consultar esta información, sólo debió
introducir la entidad federativa, el municipio y la sección.

Calificó la jornada como tranquila, sin incidentes y una baja participación, no se obtuvo la
cifra esperada ya que se pretendía obtener la misma que en la elección del pasado 6 de junio.

Los resultados de la consulta serán dados a conocer este lunes.

Mediante un recorrido por varias mesas receptoras, se pudo constatar la mínima participación,
quienes acudieron en su mayoría fueron adultos mayores.

Durante su Informe, Hugo Alberto Hernández,
se disculpa por lo que dejó de hacer

-Apesar de los recortes presupuestales hubo esfuerzos en los 6 ejes de la administración municipal.
-El presidente municipal, lamenta publicamente la falta de cumplimento en algunos rubros.

El municipio enfrentó, la desaparición del FORTASEC que representó menos 11 millones de
pesos, la ausencia total de la obra convenida, y la falta de participación del Gobierno Federal.

H. Zitácuaro Michoacán, 02 de agosto de
2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Con
una disculpa pública a todos los habitantes
del municipio por no cumplir metas ni objetivos
trazados para este año, el Presidente
Municipal, Hugo Alberto Hernández Suárez
rindió su tercer y último informe de gobierno.

Este evento de rendición de cuentas, se
realizó con 12 de 14 integrantes del cabildo,
tuvo como escenario el Teatro Juárez, y se
realizó con un aforo limitado, así como un
estricto protocolo sanitario en respeto a la
pandemia de Covid 19; estuvo encabezado por
el Secretario de Gobierno, Armando Hurtado
Arévalo en representación del Gobernador de
Michoacán, Silvano Aureoles Conejo.

“Lamento la falta de cumplimiento en metas
y objetivos planteados, lamento la falta de
compromiso de colaboradores en el
cumplimiento de sus tareas; reconozco los
errores que se tuvieron, tanto voluntarios e
involuntarios, pido disculpas porque los
ciudadanos no deben permitir que un gobierno

Agosto

se equivoque y tenga omisiones; ofrezco una
disculpa pública por lo que dejamos de hacer”,
expresó.

A pesar de todas las dificultades,
Hernández Suárez, calificó como un honor ser
alcalde de Zitácuaro, pues en su desempeño
puso sus mejores capacidades, y aptitudes;
sin embargo reconoció que serán las
instancias correspondientes quienes sometan
a juicio lo realizado, y se determine si las cosas
se hicieron bien o mal.

El alcalde de Zitácuaro, aseguró que a pesar
de los recortes presupuestales hubo esfuerzos
en los 6 ejes de la administración municipal,
entre ellos: Servicios Públicos, Medio
Ambiente, Desarrollo Humano y Bienestar
Social, Productividad y Crecimiento
Económico, Seguridad Pública así como
Rendición de Cuentas, Transparencia y
Desarrollo Institucional. En todos ellos, en la
medida de las posibilidades se hicieron
acciones que dejaron impacto hacia la
población.

La certificación de elementos de Seguridad
Pública, nunca se abandonó el tema de la
seguridad, como municipio siempre se solicitó
apoyo a las diferentes corporaciones de los
distintos niveles por el aumento de la
violencia; hubo más de 120 líneas de acción
para hacer frente a la pandemia de Covid 19,
hubo recortes a sueldos y salarios por el 30%,
esto permitió que nunca se suspendiera
ningún servicio básico. Pidió a la siguiente
administración seguimiento a aquellas
acciones que dieron buen resultado o que
están en marcha y que no se han podido
ejecutar por completo como el Sistema de
Justicia Cívica.

El municipio enfrentó, dijo, la desaparición
del FORTASEC que representó menos 11
millones de pesos, la ausencia total de la obra
convenida, y la falta de participación del

Gobierno Federal. Ejemplificó que significó
recibir lo mismo del 2018 mas los descuentos,
lo que fue un impacto de 80 millones menos.

Hernández Suárez, invitó a los ciudadanos
del municipio a construir el Zitácuaro que
todos quieren, cambiar lo que no sirve, generar
una mejor sociedad y no dejar esto para las
generaciones futuras, sino ser adultos
responsables y asumir el reto.

El representante del Gobernador del
Estado, Silvano Aureoles Conejo: Secretario
de Gobierno, Armando Hurtado Arévalo,
reconoció el esfuerzo de la actual
Administración Municipal, los invitó a
continuar trabajando hasta el último día  y
expuso que el Gobierno Estatal ha tratado por
todos los medios de apoyar a los municipios
y para ello se han realizado infinidad de obras
y acciones.

Estuvieron presentes Carlos Herrera Tello,
Presidente Municipal de Zitácuaro con
licencia, Octavio Ocampo Córdova actual
Diputado Local por el Distrito de Huetamo,
Gloria Tapia Reyes Diputada Local electa por
el Distrito XIII, Hugo Raya Pizano titular de la
SCOP, Ricardo Bernal Vargas Secretario de
Desarrollo Económico, entre otros.
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Se diluye Alianza Federalista y
nace Alianza de Estados del

Pacífico: Alfredo Ramírez
Bedolla

Morelia, Mich. – 2 de Agosto de 2021.- El gobernador electo de Michoacán, Alfredo
Ramírez Bedolla, señaló que tras las pasadas elecciones la Alianza Federalista, integrada por
gobernadores opositores al sistema ha quedado diluida y ahora se ha comenzado a generar
una alianza de gobernadores del Pacífico que son de extracción morenista para aprovechar el
tratado México, Estados Unidos, Canadá (T-MEC).

"Estuvimos reunidos con la gobernadora de Colima India Vizcaíno y la de Guerrero Evelin
Saltado, donde acordamos que ya no se va a hablar de Norte, Centro y Sur, sino de Estados
del Pacífico y se estableció de la plataforma del T-MEC desde México, y en lo político lo que
queda ya claro es que la Alianza Federalista, está diluida (...) alianza golpista fracasó, también
sus gobernadores ".

Se detalló que se aprovechara el atractivo turístico de la zona para fortalecerlo, así como
las capacidades logísticas de los puertos, así como el Istmo de Tehuantepec.

También explicó que se busca un desarrollo económico, social y cultural mediante la
coordinación con las autoridades federales.

La Alianza Federalista, integrada por gobernadores opositores al sistema, ha quedado diluida
y se ha comenzado a generar una alianza de gobernadores del Pacífico de extracción morenista.

El ejido de Chichimequillas celebró el
Centenario de su fundación

Por Cronista Municipal Servando Rueda
Cázares. El pasado 27 de julio, el ejido de
Chichimequillas celebró el primer aniversario
de su fundación, por lo que se realizaron varias

actividades al respecto, las cuales
fueron encabezadas por el
comisariado ejidal Pedro Quintana
Bárcenas, como el jefe de tenencia
de Chichimequillas de Escobedo,
Amado Salinas Solache, que
tuvieron como invitados al
diputado local Octavio Ocampo
Córdova, la diputada local electa
Gloria del Carmen Tapia, el
coordinador de la Cuarta
Transformación en Zitácuaro,
Sergio Vergara Cruz; el líder
municipal de la CNC Jaime Sereno
Avilés, así como ex comisariados,
como jefes de tenencia de otros
rumbos.

Primeramente se realizó un
desfile por calles de la población,
precedidos por la banda La Integral
de Jorge Gomora, para después
llevar a cabo un acto cívico-social

en la oficina del Ejido, donde se rindieron los
honores a los Símbolos Patrios, por lo que
tras ello el comisariado Pedro Quintana dio la
bienvenida, tras lo cual Sergio Garduño Suárez

hizo la reseña histórica, y dijo que:
“En el diario oficial de la Federación del 7

de abril de 1999, encontramos la fuente que
nos hace saber sobre el primer ejido el
municipio, que textualmente dice:

“RESULTANDO SEGUNDO.- Que
terminados los trabajos técnicos mencionados
en el resultando anterior y analizadas las
constancias existentes en el expediente de que
se trata, se verificó que por Resolución
Presidencial de fecha 27 de julio de 1921,
publicada en el Diario Oficial de la Federación
el 20 de agosto de 1921 y ejecutada el 13 de
mayo de 1923, se concedió por concepto de
dotación de tierras para constituir el ejido
"CHICHIMEQUILLAS", Municipio de
Zitácuaro, Estado de Michoacán, una
superficie de 1,325-00-00 Has., para beneficiar
a 265 capacitados en materia agraria; por
Resolución Presidencial de fecha 10 de
noviembre de 1937, publicada en el Diario
Oficial de la Federación el 23 de agosto de
1939 y ejecutada el 28 de diciembre de 1937, se
concedió por concepto de ampliación de ejido
al núcleo ejidal "CHICHIMEQUILLAS",
Municipio de Zitácuaro, Estado de
Michoacán, una superficie de 109-00-00 Has.,
para beneficiar a 10 capacitados en materia
agraria, más la parcela escolar; y por Decreto
Presidencial de fecha 6 de noviembre de 1971,
publicado en el Diario Oficial de la Federación
el 26 de noviembre de 1973, se expropió al ejido

"CHICHIMEQUILLAS, Municipio de
Zitácuaro, Estado de Michoacán, una
superficie de 108-71-75 Has., a favor de la
Comisión Federal de Electricidad, para
destinarse a la construcción y embalse de la
presa El Bosque, que forma parte del sistema
hidroeléctrico Miguel Alemán, que tiene por
objeto la generación, transmisión y
distribución de energía eléctrica”.

Tras lo cual, se procedió a la develación
del mural, donde en la parte central aparece la
figura de Emiliana Zapata Salazar, precursor
del agrarismo en el país y un paisaje de
Zitácuaro, en el que resaltan los cerros
Cacique y Pelón. En el parte izquierda,
viéndolo de frente aparecen los nombres de
quienes fueron gestores y por ende, los
fundadores del ejido, mientras que en la parte
derecha aparece la Mariposa Monarca, que
viene a los bosques del municipio y que se le
ve por varios rumbos, como ocurre en la
tenencia de Chichimequillas de Escobedo.

Dicho mural fue realizado por el artista
zitacuarense Alejandro Soto Martínez,
mientras que en la caligrafía participó Eduardo
Rubio Sarabia.

Acto seguido se rindió un homenaje a los
fundadores del ejido con un aplauso, y se
guardó un minuto de silencio por los
ejidatarios que han fallecido en los últimos 5
años.

La parte artística fue cubierta por el grupo
de danza Patzari Pindekuecha, que interpretó
varios números artísticos de diversas partes
del país, así como los Caballos Bailadores.
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En Zitácuaro participaron 6 mil 399 ciudadanos
en la Consulta Popular

-En el municipio de Ocampo votaron 6 personas.

En varios domicilios dónde ya teníamos permiso, no nos abrieron, y tuvimos que cambiarnos a
otro lugar, indicó el titular del INE,Ramón Vargas Ortega.

H. Zitácuaro Michoacán, 02 de agosto de
2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo.
Durante la Jornada Popular de este domingo,
a nivel distrital participaron 17 mil 260
ciudadanos, de los cuales 16 mil 907 votaron
por el SI, 247 por el no, y 106 votos nulos.

En el caso de Zitácuaro participaron 6 mil
399 ciudadanos, de los cuales 6,261 votaron
por el si, 108 por el no y hubo 30 nulos.

En entrevista, el encargado de despacho
de la Junta Distrital 03 del INE, Ramón Vargas
Ortega, precisó que los únicos incidentes se
registraron en Zitácuaro y fueron 4, en todos
ellos tuvieron que cambiar de lugar la mesa
receptora.

“En varios domicilios dónde ya teníamos
permiso, no nos abrieron, y tuvimos que
cambiarnos a otro lugar, pusimos letreros pero

en muchos casos los sitios eran inadecuados,
a pesar de eso instalamos las mesas de
votación”, aseguró.

Expuso que en relación con otros estados
del país, en general, Michoacán tuvo el más
alto porcentaje de votación a pesar de las
dificultades que se presentaron.

En cuanto a quejas de la distancia de
casillas, explicó que al ser menos se dividieron
en unidades, se colocaron a mayor distancia
para abarcar mayor número de secciones.

Agregó que luego de la llegada de
paquetes al INE, se tuvieron que abrir 35 por
presentar inconsistencias como que no
coincidían los datos del acta o no estaban
claros. Asimismo la casilla que registró menor
votación, fue la de la sección 1384 básica del
municipio de Ocampo, ahí votaron solo 6
personas; la que tuvo mayor votación fue la
de la sección 2127 del municipio de Tuxpan,
ahí participaron 634 ciudadanos. Todo el
proceso de la consulta a nivel distrital estuvo
vigilado por 362 observadores electorales.

Regidores, dividen opiniones
sobre el informe de Hugo

Alberto Hernández

Los Regidores que contestaron el III Informe de Hugo Alberto
Hernández, vertieron su opinión sobre el mismo, notándose
visiones diferentes.

H. Zitácuaro Michoacán, 02
de agosto de 2021.- Por:
Guadalupe Solache Rebollo. Los
comentarios del tercer y último
informe de gobierno de Hugo
Alberto Hernández Suárez,
estuvieron divididas entre los
regidores que tuvieron
oportunidad de darle
contestación.

Por acuerdo de cabildo, esta
ocasión los elegidos para hacer
comentarios al informe de
gobierno fueron: Erika Karina
Alvarado Alcantar del PRD-PAN,
Aldo Argueta Martínez del PRI,
y Gloria Ruiz Orozco de
MORENA-PT.

En su intervención, Erika Karina Alvarado Alcantar de MORENA-PT, reconoció el trabajo
que se hizo por parte del Ayuntamiento, el cual trabajó de forma conjunta con el Gobierno del
Estado; por los recortes presupuestales, apenas se pudieron cubrir necesidades básicas pero
hubo esfuerzos para poder invertir en obra pública urbana y rural, salud, vivienda. Por el alza
a la violencia, lamentó que el tema de la mujer no es prioridad para la federación, pero si lo ha
sido para el municipio, y así lo demostró con la creación de la Secretaría de la Mujer.

Asimismo, la regidora Gloria Ruiz Orozco, en el tema de medio ambiente, comentó que faltó
interés, pues a pesar de tener un estudio territorial no se dio seguimiento y se reflejó en la
sobreexplotación de zonas para la creación de huertas de aguacate. Contrario a los
reconocimientos en transparencia del 2018 al 2021 no hay claridad en la aplicación de los
recursos, además los beneficios que se entregaron a la población fueron solo para aquellos
que consideraron afines. La integrante del cabildo, puntualizó que se desconocen datos
porque no ha habido claridad ni respuesta a varios temas como: recursos humanos, también
se desconoce qué pasó con el desfalcó al municipio de 224 millones 800 mil pesos.

Por su parte, Aldo Argueta Martínez, destacó que a pesar que no se cumplieron todas las
metas, hubo logros importantes como la disminución de la burocracia con la simplificación de
trámites, el aumento a la recaudación de ingresos, entre otros. Llamo a los presentes a valorar
que este año fue afectado por la pandemia de Covid 19.

Calificó la respuesta del Gobierno Federal a la pandemia como lenta y lo ha minimizado,
dando muestra que le apuesta a la debilitación de las instituciones, entre ellos el ayuntamiento
que ha tenido que lidiar con varios recortes, entre ellos el FORTASEC con el que se fortalecía
a los cuerpos de Seguridad. Por el contrario el Ayuntamiento, dio muestra de esfuerzo para
cumplir con lo demandado con los ciudadanos.  Ante el difícil panorama, exhortó a todos los
ciudadanos a construir alianzas, unir y no dividir.

Aplican diputados examen de
conocimientos a aspirantes a

Auditor Especial de
Normatividad

Morelia, Michoacán, 03 de agosto de 2021. Ante la Comisión Inspectora de la Auditoria
Superior de Michoacán, comparecieron a realizar el examen de conocimientos 5 aspirantes a
ocupar el cargo de Auditor Especial de Normatividad y Control de Calidad.

El diputado Marco Polo Aguirre y las diputadas Cristina Portillo y Miriam Tinoco, presidente
e integrantes respectivamente de la Comisión Inspectora, estuvieron presentes durante la
aplicación de la prueba que fue elaborada por la Universidad Michoacana de San Nicolás de
Hidalgo y entregada en sobre sellado y cerrado para garantizar la confiabilidad y certeza de la
misma.

Al respecto, el diputado Marco Polo Aguirre Chávez agradeció a los postulantes Marco
Antonio Bravo Pantoja, Marlene Camacho Peñaloza, Irene Fuentes Chávez, Erick López
Villaseñor y Juan Manuel Becerril López, por su interés y disposición para participar en el
proceso de selección en el que se busca encontrar al mejor perfil que ocupará un lugar en el
órgano fiscalizador.

Asimismo, comentó que el examen consta de 20 reactivos de opción múltiple, disponiendo
cada aspirante, de hasta una hora para responderla. Al término de la misma, y en sesión
pública, las diputadas y diputados revisaron y calificaron las pruebas conforme a los resultados
proporcionados por la UMSNH, institución responsable de la elaboración de los reactivos de
evaluación.

Finalmente, el diputado Aguirre Chávez indicó que los resultados serán entregados a los
aspirantes vía correo electrónico, así mismo, darán a conocer el lugar y la fecha para el
desahogo de las comparecencias.

Cabe señalar, que los resultados de la prueba, junto con la valoración curricular y el
desempeño que muestre cada aspirante durante la comparecencia ante los integrantes de la
Comisión Inspectora, servirán para integrar una terna que será presentada al Pleno para
designar al Auditor Especial.

Los resultados serán entregados a los aspirantes vía correo electrónico, así mismo, darán a
conocer el lugar y la fecha para el desahogo de las comparecencias.
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Agricultura Sustentable recuperó la fertilidad
de los suelos agrícolas en Michoacán: Sedrua
• El programa se convirtió en una política pública de alto impacto y beneficio para el campo michoacano,

sostiene Rubén Medina Niño
 • Este año la inversión superará los 25 millones de pesos, en beneficio de más de 5 mil familias

La producción en cultivos se incrementó en un 40% en la mayoría de los casos; un 100 por
ciento en otros y llegó hasta triplicarse en otros de siembra de granos como maíz, sorgo o trigo.

 Morelia, Michoacán a 2 de agosto de
2021.- Recuperar la fertilidad y la
nutrición de los suelos agrícolas de la
entidad, fue el objetivo desde un inicio del
Programa de Agricultura Sustentable;
gracias a los extraordinarios resultados y
lo exitoso del mismo, se convirtió
rápidamente en una política pública que
adoptaron cientos de hombres y mujeres

del campo, sostuvo Rubén Medina Niño,
titular de la Secretaría de Desarrollo Rural
y Agroalimentario (Sedrua).

 El secretario abundó que no sólo se
recuperó la fertilidad en más de 25 mil
hectáreas de cultivos, sino que también
se echó a andar una nueva forma de
cultivar y cosechar la tierra. En más de
40 cultivos se pudo constatar de manera

tangible los beneficios; en maíz, por
ejemplo, se logró que las plantas
obtuvieran hasta 5 elotes o mazorcas.

 De manera general la producción en
cultivos se incrementó en un 40% en la
mayoría de los casos; un 100 por ciento
en otros y llegó hasta triplicarse en otros
de siembra de granos como maíz, sorgo
o trigo.

 Lo anterior se debió al apoyo de la
ciencia, gracias a que especialistas de la
Universidad de Autónoma de Chapingo
y del Instituto Politécnico Nacional,
aportaron sus conocimientos y elaboraron
productos de especialidad, para recuperar
la fertilidad de los suelos.

 Para ello, se pensó en un biofertlizante
de alto impacto y orgánico; así como un
bio estimulante que además hiciera
resistentes a las plantas, tanto para las
sequías como para las heladas; y como
un tercer producto se elaboró un
consorcio microbiano que actuó de
manera eficaz en la eliminación de hongos
y baterías.

 Medina Niño señaló también que la

visión del Gobernador Silvano Aureoles
Conejo fue determinante para poder
cristalizar este programa; y ahora las y
los productores que participan en el
programa se lo agradecen, porque los
conocimientos que se adquirieron a través
de las diferentes capacitaciones
permanecerán y será transmitida a sus
hijos, en muchos de los casos ya participan
y son parte del legado del programa.

 El funcionario resaltó que este año
se invierten más de 25 millones 703 mil
pesos, para incentivar más de 9 mil 518
hectáreas de cultivos de granos, frutales,
hortalizas y frutillas en beneficio de cerca
de 5 mil familias.

 El secretario recordó que este
programa dio inicio a mediados del 2019,
logrando extraordinarios resultados en
poco tiempo; ya en el 2020 se aplicó en
los dos ciclos agrícolas.

 El programa impactará en este
gobierno en poco más de 30 mil hectáreas
de cultivos, principalmente de granos,
maíz, sorgo y trigo.

 Agricultura Sustentable está presente
en más de 85 municipios michoacanos,
las y los productores han podido
comprobar que los insumos especialidad
del programa, logran recuperar la fertilidad
y la nutrición de los suelos agrícolas; se
bajan los costos y se obtienen productos
sanos, libres de químicos, y además se
contribuye a sanear el aire, agua y suelo.

Tercera ola, la más grave en toda la
epidemia: Silvano Aureoles

• De no tomar las medidas necesarias será inevitable pasar a semáforo rojo en las próximas semanas, señala
• Realizarán reuniones con todas las autoridades educativas para determinar viabilidad del regreso a clases

presenciales

 “Nunca habíamos tenido tantos contagios, ni siquiera en la primera ola ni en la segunda. El
pico más alto de la segunda ola, la tuvimos en enero de este año, ese repunte hoy ya lo superó
esta tercera”.

Morelia, Michoacán, a 2 de agosto de
2021.- La tercera ola de contagios que
vive el país y Michoacán por COVID-19

y sus variantes, es la más grave de toda
la epidemia y la que registra el avance
más rápido, advirtió el Gobernador de

Michoacán, Silvano Aureoles Conejo; por
ello, es prácticamente un hecho que este
fin de semana todo el Estado pasará a
Semáforo Naranja.

Y, “de no tomar las medidas
necesarias, será inevitable pasar a
Semáforo Rojo en las próximas semanas”,
afirmó el mandatario en un mensaje que
compartió en sus redes sociales.

Puntualizó que la situación por la que
atraviesa el país y el estado por la tercera
ola de contagios, es “grave y
preocupante”; en el caso de Michoacán,
se contabilizan 3 mil 929 casos activos,
de los cuales más 2 mil 100 se registraron
en Morelia y Lázaro Cárdenas.

“Nunca habíamos tenido tantos
contagios, ni siquiera en la primera ola ni
en la segunda. El pico más alto de la
segunda ola, la tuvimos en enero de este
año, ese repunte hoy ya lo superó esta
tercera”, precisó el Gobernador.

Destacó que hoy en día, se enfrentan
también variantes que son altamente
contagiosas y se requiere que tanto la

población como las autoridades
municipales asuman con responsabilidad
el tema.

“Este reto tenemos que seguirlo
enfrentando juntos porque, si no
detenemos el crecimiento de contagios,
en los próximos días vamos a tener
saturados los hospitales, principalmente
los municipios que pasaron a rojo, como
Morelia”, dijo.

Recalcó que, aunque los actuales
presidentes y presidentas municipales
terminan el 30 de agosto sus
administraciones, todavía se requiere su
ayuda logística para llevar a cabo las
jornadas de vacunación y vigilar que se
cumplan las reglas sanitarias.

Sobre el regreso a clases, el
mandatario señaló que en principio se
pensó que podrían regresar a clases
presenciales sólo los estudiantes de
bachillerato y universidades. Sin embargo,
aclaró que para tomar una decisión
adecuada y evitar que haya más
contagios, se realizarán reuniones con
todas las autoridades educativas, antes de
una decisión final.

“El reto que significa la tercera ola,
nos exige mucha responsabilidad. La
expectativa es que disminuya en seis
semanas, es decir, en mes y medio, pero
eso sucederá sólo si todos y todas
hacemos la parte que nos toca”,
concluyó.
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Contemplando la Creación
P. Ángel Espino García

LA VIRGEN DE
GUADALUPE,

JUAN DIEGO Y
MÉXICO (36)

1.- Un día estaba un joven en su pobre
casa y alguien tocó en su puerta. Era el
diablo. Cuando el joven salió para abrir, el
diablo lo tomó del pelo y lo derribó a
golpes. Cuando el muchacho se levantó
medio atontado, vio que pasaba Jesús y le
pidió que por favor entrara a su casa y
pasara allí la noche, pues tenía mucho
miedo. Al día siguiente el diablo tocó de
nuevo,  y cuando el joven abrió, recibió
otra golpiza y el diablo se fue. Muy enojado
fue el joven a donde estaba Jesús y le
reclamó por no haberle ayudado. El Señor le dijo: yo no escuché que me hablaras o
pidieras auxilio. A los tres días tocó el diablo otra vez y el joven abrió la puerta, confiado
en que Jesús le iba a ayudar, pero el diablo, al verlo sólo, de nuevo le dio otra golpiza y
se fue. Al cuarto día regresó el diablo y al tocar  la puerta, Jesús fue a abrir y preguntó:
¿Qué se le ofrece señor satanás?  El diablo, al ver a Jesús, en gran manera se sorprendió,
se echó hacia atrás, temblando y dijo: “Perdón. Me equivoqué de casa. Y corrió.

2.- ASÍ EN LA VIDA.- No basta tener fe, pensando que Dios está allí y que nos va a
ayudar. Hay que orar con fe viva y entregar nuestra vida al Señor, para que Él pueda
actuar en nosotros y a favor de nosotros.

3.- HAY QUE SALVAR NUESTRA CASA COMÚN.- En ello está el futuro de la vida
en la Tierra.- Ya llegó el día que tanto temíamos, pues estamos al borde de un desastre
global. Para superarlo se requieren acciones mundiales, pero también compromisos
personales y comunitarios. Por eso el Papa Francisco ha lanzado un grito a favor de la
creación.

3.- LA CONVERSIÓN DE LOS AZTECAS.- Al día siguiente, Juan Diego y su tío Juan
Bernardino fueron escoltados triunfantes hasta la casa del Señor Obispo, donde
permanecieron por dos semanas como invitados de honor. Mientras tanto, miles de
personas se dirigían a la catedral para ver y contemplar el silencioso esplendor de la
sagrada imagen de la Virgen de Guadalupe en el lienzo de Juan Diego. Las facciones de
la Virgen, eran las de una bella joven, de tez morena, mejillas sonrosadas y cabello café
oscuro. Sus ojos, mirando hacia abajo en señal de humildad, tienen tanta expresión que
parecen de un ser vivo. Su túnica de color de rosa, está cubierta con un encaje fino,
elaborado con un exquisito diseño floral de oro. Su cabeza está cubierta con un manto
azul verde que llega hasta sus pies. La belleza resplandeciente de su persona, junto con
su presencia sobrenatural, han cautivado a millones de personas durante siglos. Dice
un escritor: “Mientras más la contemplamos, más milagrosa parece”.

Urge Representación
Parlamentaria a Presidenta de

Jucopo a que convoque a
reunión

Los legisladores llamaron a no paralizar el trabajo legislativo en esta recta final, y recordaron
el compromiso que se tiene con la sociedad de trabajar hasta el último día de esta Legislatura.

 Morelia, Mich, agosto de 2021.-Es
urgente que la Junta Coordinación Política
en el Congreso del Estado se reúna para
revisar los temas que están pendientes en
esta recta final de legislatura, demandaron
las y los integrantes de la Representación
Parlamentaria.

 La diputada Miriam Tinoco Soto,
coordinadora de la Representación, junto
con la diputada Wilma Zavala Ramírez,
así como los diputados Javier Paredes
Andrade y Salvador Arvizu Cisneros,
hicieron un llamado a su compañera Ma.
del Refugio Cabrera Hermosillo,
presidenta de la Jucopo, para que a la
brevedad convoque a reunión a fin de
revisar los temas que están pendientes de
analizar en el ámbito administrativo y
Legislativo.

 Señalaron que hace unos días al
personal adscrito de las y los diputados se
les hizo firmar la renuncia, tema que no
fue abordado en la Jucopo, por lo que es
necesario que se transparenten todos los
procesos que se realicen al interior de la
LXXIV Legislatura Local, tanto
Legislativos como administrativos.

 Manifestaron su preocupación por las
acciones que se están llevando al interior
del Congreso del Estado, sin que se
hubieran discutido y analizado primero al
interior de la Jucopo, para posterior
ponerlo a consideración de las bancadas.

 Dejaron claro que no permitirán que
se pretenda violentar los derechos de los
trabajadores, por lo que exigirán que se
transparente todo proceso y se haga del
conocimiento público los acuerdos que se
estén impulsando por algunos actores
políticos, de los que no tienen conocimiento
todas y todos los integrantes de la LXXIV
Legislatura.

 Aunado a ello, llamaron a no paralizar
el trabajo legislativo en esta recta final, y

recordaron el compromiso que se tiene con
la sociedad de trabajar hasta el último día
de esta Legislatura.

 Lamentaron que, pese a que se tienen
diversos temas pendientes, la presidenta
de la Jucopo no ha convocado a reunión,
pese a que se le ha solicitado en repetidas
ocasiones, lo que mantiene paralizados los
trabajos.

 Además, señalaron que se debe
analizar y generar las condiciones para la
transición con la siguiente Legislatura, así
como revisar a fondo todo lo que está en
la mesa, ya que se deberá informar de
manera puntual a los ciudadanos y
diputados electos qué cuentas se
entregan.
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La inmunidad natural es un
700 % mejor que la vacuna para

la variante Delta
Análisis escrito por Dr. Joseph Mercola. Datos comprobados

Ante incremento de Covid 19, prohíbe INE que
solicitantes de algún servicio acudan

acompañados
- Pedirá apoyo de Seguridad Pública

 Se dará prioridad para atender a los ciudadanos que tengan cita programada, a quienes acudan
sin cita, se les acomodará en una hora que se tenga disponible.

H. Zitácuaro Michoacán, 03 de agosto
de 2021.- Por: Guadalupe Solache
Rebollo. Por el incremento de casos de
Covid 19, los Módulos de Atención
Ciudadana del Instituto Nacional Electoral
(INE) no permitirán que quien acuda a
realizar algún trámite llegue con
acompañantes, ya que se deben evitar
concentraciones innecesarias.

En entrevista, Héctor Guzmán López,
Vocal del Registro Federal de Electores,
precisó que para evitar esta situación se
pedirá el apoyo de Seguridad Pública, ya
que esta recomendación se ha indicado
anteriormente, pero los ciudadanos han
hecho caso omiso y siguen acudiendo con
varios familiares.

“Es común que venga el solicitante
acompañado hasta por 5 personas, y esto
no es necesario, salvo que para su tramite
requiera de algún testigo, pero es uno o

dos, no es necesario que vengan más
personas”, expresó.

Asimismo, precisó que en adelante se
dará prioridad a atender a los ciudadanos
que tengan cita programada, a quienes
acudan a hacer algún trámite sin cita, se
les acomodará en una hora que se tenga
disponible.

En este sentido, explicó que para
agendar una cita se puede realizar
mediante la página de internet
www.ine.mx o bien al número telefónico
018004332000; mediante ambas se podrá
elegir un día y horario que mejor le
acomode.

Recordó que todos los módulos de
atención ciudadana del INE funcionan de
lunes a viernes en un horario de 8:00 de la
mañana a 3:00 de la tarde. Los
documentos básicos para cualquier
movimiento al padrón electoral son tres:
acta de nacimiento original, comprobante
de domicilio y cualquier identificación con
fotografía.

Guzmán López insistió que es vital que
todos los ciudadanos mayores de edad,
tengan su credencial de elector vigente,
ya que en los últimos años se ha convertido
en el documento de identificación mas
requerido para cualquier trámite.

3 de Agosto, 2021.-Los datos presentados al Ministerio de Salud de Israel el 17
de julio de 2021 revelaron que, de los más de 7 700 casos de COVID-19 reportados
desde mayo de 2021, solo 72 ocurrieron en personas que ya tuvieron COVID-19,
una tasa menor al 1%

Por el contrario, más de 3 000 casos, o casi el 40%, ocurrieron en personas que
ya recibieron la vacuna antiCOVID-19

En otras palabras, las personas que ya recibieron la vacuna tenían casi un 700%
más de probabilidades de desarrollar COVID-19 que las que tenían inmunidad natural
a una infección previa, y esto se debe a la variante Delta, que ha provocado más
infecciones en Israel

Es muy raro volver a infectarse por COVID-19 después de haber tenido la
enfermedad; ya que un estudio descubrió que la tasa promedio de reinfección era
solo del 0.27%

En este punto, aunque existan tratamientos efectivos disponibles, la alta tasa de
supervivencia documentada de COVID-19 y el conocimiento de que, si ya lo tuvo,
es probable que ya sea inmune a más infecciones y la razón para vacunarse sea
dudosa
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Noticias de la Salud

Un rockero se niega a dar conciertos si
requieren prueba de vacunas

  2 de Agosto, 2021.-La estrella de rock
Eric Clapton se negó por completo a
presentarse en escenarios que requerirán
que las personas presenten prueba de
vacunas para asistir.

Clapton publicó su anuncio en Telegram
después de que el primer ministro británico,
Boris Johnson, dijera que los pases de
vacunas serán necesarios para ir a clubes
nocturnos u otros lugares de
entretenimiento.

En mayo de 2021, Clapton compartió su
experiencia negativa al recibir la vacuna y la
calificó como "desastrosa". En ese
momento, culpó a "la propaganda" de
"exagerar la seguridad de la vacuna". De
acuerdo con los informes, en febrero de 2021
recibió la vacuna de AstraZeneca.

FUENTES:

Yahoo! Entertainment. Rolling Stone
Las personas mueren después de recibir

la vacuna, pero ¿dónde están las autopsias?
  1 de Agosto, 2021. Un médico cuestiona

la falta de autopsias que se realizan después
de que alguien muere después de recibir la
vacuna antiCOVID porque hacerlo podría
decirles a los expertos en salud muchas
cosas sobre la naturaleza de la enfermedad,
sin mencionar que demostraría la
responsabilidad por esas muertes.

La Dra. Jane Orient, directora ejecutiva
de la Association of American Physicians
and Surgeons, dice que la cantidad de
muertes posteriores a la vacuna ha llegado
a casi 7 000, pero solo ha visto un reporte
de autopsia relacionado con esas muertes.

De acuerdo con su experiencia, dijo
Orient, cuando un paciente sin antecedentes

médicos muere, se requiere una llamada a
un médico forense y esa persona debe
decidir si es necesaria una autopsia. "Si se
hubiera administrado una inyección, se
hubiera recuperado, si es posible", dijo.
“Con las vacunas, se supone que uno debe
registrar el número de lote, por lo que sería
posible verificar una muestra en busca de
contaminantes. Si el paciente fallece en el
hospital, se requiere que el médico residente
solicite permiso para una autopsia ".

Ella insta a las personas que han perdido
de forma inesperada a un ser querido a que
llamen al médico forense y exijan una
autopsia forense.

FUENTE: WND

Soros y Gates se asocian para comprar
la empresa de pruebas del COVID-19

  31 de Julio, 2021. Las personas mueren
después de recibir la vacuna, pero ¿dónde
están las autopsias?

Dos de los hombres más ricos del mundo,
Bill Gates y George Soros, se asociaron a
través de sus respectivas fundaciones y
fondos globales para comprar Mologic Ltd.,
la compañía que fabrica las pruebas del
COVID-19.

Mologic también es un “innovador líder
mundial en el desarrollo de tecnologías de
diagnóstico rápido y de flujo lateral que
incluyen pruebas que pueden ayudar a
combatir enfermedades tropicales como el
dengue, bilharzia y la ceguera de los ríos”,
según un comunicado de prensa de Open
Society Foundations. Open Society es una
organización de Soros.

La colaboración en la compra de Mologic
lanzará un nuevo grupo llamado Global
Access Health (GAH), que el comunicado
de prensa describe como “una empresa
social que buscará expandir el acceso a
tecnología médica de vanguardia y muy
económica a través de la investigación
descentralizada, desarrollo y fabricación en
y para el Sur Global”. Los miembros de GAH
invertirán $ 41 millones para poner en marcha
el proyecto.

FUENTES:
Open Society Foundations. Republican

Daily

Adivine quién desarrolló las proteínas
spike que se utilizan para las vacunas
antiCOVID

  30 de Julio, 2021. En un análisis
sorprendente de candidatos a vacunas anti
COVID-19 basadas en ARNm, solicitudes de
patentes y reclamos de propiedad
intelectual,  dos investigadores
descubrieron que los Institutos Nacionales
de Salud desarrollaron la versión
estabilizada de la proteína spike que se utiliza
en las vacunas.

Moderna, CureVAc, Pfizer y BioNTech
dijeron que sus candidatos a vacunas de
ARNm emplean la proteína de los INS.

Además, los investigadores dijeron que,
“también es importante tener en cuenta que
los Institutos Nacionales de Salud (NIH por
sus siglas en inglés) de Estados Unidos y
Moderna firmaron un acuerdo en 2019 para
desarrollar vacunas contra el coronavirus;
sin embargo, esto fue antes de que se
identificara y propagara el SARS-CoV-2”.

Para repetir. Moderna y los INS tenían
un acuerdo para desarrollar vacunas contra
el coronavirus ANTES de la que se
identificara y propagara el SARS-CoV-2. "El
INS también tiene otras cuatro solicitudes
de patente provisionales sobre una nueva
vacuna contra el coronavirus, como se
describe en una publicación reciente",
agregaron los investigadores.

Otros hallazgos demuestran que los
científicos estudiaron el ARNm como un
nuevo tratamiento terapéutico durante
décadas, y que las patentes de los INS están
conectadas a más de una docena de
desarrolladores de vacunas, ya sea de forma
directa o a través de sublicencias. Los
enlaces se muestran en un gráfico en la
revista Nature Biotechnology.

FUENTE: Nature Biotechnology

ACCION DE GRACIAS
Virgen de Juquila

Oración de una madre

¡Madre mía, socorre a mis hijos!
Que esta palabra sea el grito de mí
Corazón desde la aurora.

¡Oh María!, que tú bendición los
acompañe, los guarde, los defienda,
los anime, los sostenga, en todas partes.

Cuando en la noche se dispongan al
descanso a fin de continuar con
nuevo fervor al día siguiente su
camino hacia la eterna Patria,

¡Madre mía, socorre a mis hijos!
Que tú bendición, Madre mía,
descienda sobre ellos en el trabajo,
en el descanso, en la salud y en la
enfermedad, en la vida y en la muerte
y que ésta no sea repentina,
ni por toda una eternidad,
Así sea
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San Pancho, aún conserva parte de su naturaleza
 De las tenencias que conforman

el municipio de Zitácuaro, son
varias las que conservan su
ambiente natural, pero sobresale
Coatepec de Morelos,
tradicionalmente San Pancho,
aunque ya cuenta con
construcciones de corte moderno y
otras de estilo combinado, que
tienen piedra, vidrio y metal,
residencias de gente adinerada,
aún podemos disfrutar del viento
fresco y oxígeno que emana de sus
árboles y plantaciones.

Sus callejones, caminos y
veredas, zanjas que llevan agua pra
el riego de huertas de frutales,
aguacate, nísperos, café y
maizales, la tenencia tiene un micro
clima muy propio que permite la
variedad de flora y fauna.

Las autoridades deberían
legislar, crear ordenamientos,
reglamentos o leyes, o que
intervenga el INAH, para que se
respete la fisonomía rural, original y
típica del lugar, evitando las
construcciones que dañen el
paisaje y el medio ambiente.

Matamoros Pte. 2.
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Por: Tayde González Arias.

Arena SueltaRaymundo Rivapalacio.
Estrictamente Personal:
Presidencia, ¿en riesgo?

-La lucha por la revocación de mandato será de estrategias y trabajo
político-electoral, sobre todo para López Obrador, pues su presidencia
sí parece, hoy en día, estar en riesgo.

Author photo. El Financiero.-Raymundo
Rivapalacio. agosto 03, 2021. Los resultados
de la consulta popular de este domingo son
altamente significativos. Al consumarse el
primer ejercicio de democracia participativa –
mediante el cual se evalúa la gestión pública–,
el porcentaje de quienes votaron por el ‘Sí'
merece analizarse con mayor cuidado y fuera
de la coyuntura del plebiscito mismo, porque
permite tener un primer mapa de navegación
para la cita de marzo de 2022, cuando se ponga
en juego el sentir de los ciudadanos sobre si el
presidente Andrés Manuel López Obrador debe
permanecer en el cargo o tiene que renunciar.

Bajo esa perspectiva de mediano plazo, la
consulta le sirve al Presidente para ver dónde
falló la movilización de Morena, a fin de ajustar
la maquinaria electoral y evitar que la sociedad
mexicana le vaya a dar un susto en 2022. La
convocatoria de su partido no funcionó, como
refleja el conteo rápido del Instituto Nacional
Electoral, y se quedó muy debajo de las
expectativas que habían creado el Presidente y
la promoción justiciera realizada por su partido.
Según una encuesta publicada por EL
FINANCIERO la semana pasada, 31 por ciento de los entrevistados –una tercera parte del
padrón de alrededor de 90 millones– decía que “mucho” le interesaba ir a votar, y de ellos, 61 por
ciento de los cuales se declaraba morenista, afirmaban ser los más dispuestos a ir a las urnas. No
lo hicieron.

La dirigencia nacional de Morena urgió a los gobernadores y a la jefa de Gobierno de la Ciudad
de México a trabajar para alcanzar una participación numerosa, pero se quedaron lejos de ella. Si
se compara el porcentaje de electores en la cuenca del descontento que controla Morena o los
estados del sur bajo su dominio total, la movilización no tuvo suficiente poder para que fuera a
votar el 50 por ciento de las personas que salieron a respaldar al partido en julio pasado.

En la Zona Metropolitana de la Ciudad de México, donde se encuentra el bastión de López
Obrador y la fuerza real de su poder, apenas salió a votar por el ‘Sí' alrededor de 40 por ciento. Las
dos entidades que la conforman son parte de las cinco que concentran el voto nacional, y salvo
Jalisco, la tercera en importancia, las otras dos las gobierna Morena. En Veracruz y Puebla, los
estados cuatro y cinco con mayor peso electoral, sólo la mitad de los simpatizantes de López
Obrador respaldó su consulta. En Tabasco, apenas una tercera parte de quienes votaron por
Morena en julio salió a respaldar a su paisano, y en Chiapas, alrededor de un 40 por ciento. La
fuerza de Morena en esas entidades se vio sin estamina, como también se apreció en otras
entidades como Chiapas, Guerrero y Morelos.

La dirigencia de Morena clamó victoria en la consulta, pero más allá de su realización o los
resultados del domingo, en la perspectiva de la revocación de mandato la maquinaria que salió a las
urnas se aprecia débil, pese a que el número de personas que salió a apoyar el ‘Sí' fue superior al
voto que tuvieron en las pasadas elecciones nacionales el PRD, Movimiento Ciudadano, el Partido
Verde, el PT o los tres que perdieron su registro. Es decir, no estuvo nada mal si se hace la analogía
con otros partidos, pero fue muy deficiente si lo que necesitaban probar era el respaldo para
López Obrador.

Hay que precisar que la participación de la consulta no se puede extrapolar mecánicamente al
plebiscito para la revocación de mandato. La consulta, más allá de la ambigua y confusa pregunta,
no tenía ningún impacto directo sobre la vida cotidiana de los electores, ni era tangible en ellos el
sentimiento de pérdida o ganancia. Era un ejercicio aséptico donde palabras como ‘democracia
participativa’ no tienen ninguna asidera tangible para la mayoría. A diferencia de un proceso
conceptual, como fue la explicación sobre la importancia de haberse realizado esta consulta, un
referéndum para ver si se quiere que López Obrador siga o no despachando en Palacio Nacional
tiene motivadores totalmente diferentes que tocan las fibras del sentimiento, en uno y otro lado.
Su nombre agita siempre los termómetros de mercurio.

Como se ha visto en las encuestas de aprobación presidencial, la personalidad y el carisma de
López Obrador se mantiene muy sólido entre la población, y le perdonan la mala gestión en los
asuntos de gobierno. Llevarlo a la disyuntiva de que pueda hacerlo dimitir, introduce un elemento
emocional al proceso que sí podría significar para muchos el sentido de pérdida. La consulta sobre
la revocación de mandato tendrá otro tipo de participación, probablemente con números
significativamente más altos que el domingo pasado, lo que ayudaría y agregaría a la movilización
de Morena.

La otra cara, y de ahí la importancia también de analizar la participación de este domingo, es
que el diagnóstico sobre la capacidad de Morena para llevar personas a las urnas resultó negativo
a sólo ocho meses del referéndum sobre la revocación de mandato. Entonces, si a López Obrador
le sirve el resultado para analizar dónde está débil para reforzar el trabajo político-electoral,
también a sus adversarios, que seguramente están trabajando para construir bloques de votantes
que pidan su renuncia, y les será útil el mosaico de las debilidades del apoyo presidencial.

Será interesante ver la forma como López Obrador va desdoblando su estrategia hacia marzo
del próximo año y qué hará. Mantener la polarización y la confrontación, como se observó en las
elecciones de julio pasado, donde Morena perdió un buen trecho de lo ganado en 2018, parece una
ruta con rendimientos decrecientes. Pero al mismo tiempo, establecer puentes con tantos sectores
con quienes ha antagonizado, lo haría perder clientelas radicales sin conseguir la persuasión de
otros, como las clases medias que votaron por él hace tres años, a las que ya perdió.

Polarización, destino manifiesto del régimen, tendremos. La lucha será de estrategias y trabajo
político-electoral, sobre todo para López Obrador, pues su presidencia sí parece, hoy en día, estar
en riesgo.

MEXICANOS CON CARRERA
PROFESIONAL

Aunque existen aquellos que demeritan
el quehacer educativo, o los que al tener
una carrera equivocados en la vida toman
actitudes soberbias y peor aún acciones
reprobables. Prepararse académicamente
es y será la única opción para mantenernos
lejos de la ignorancia y contar con mayores
oportunidades de crecimiento o desarrollo
económico.

La carrera profesional es sin duda la
aspiración más grande que prácticamente
cualquier padre, madre, o tutor podrían
aspirar para que su hijo o hija la obtenga o
logre, se trata de la meta más próxima que
el bachiller con hambre y sed de futuro
podría proponerse recibir. La palabra carrera
según la Real Academia Española (RAE)
es la acción de ir corriendo de un sitio a otro, por lo que se supondría que se corre de la
Educación Media Superior a la Superior, en el caso del Sistema Educativo mexicano.
Aunque cabria mencionar que lo ideal no seria ir corriendo, debido a que se podría
tropezar, sino de llevar un ritmo que permita transitar en este periodo, de la manera más
correcta posible.

La misma Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos (CPEUM),dice en
su artículo 5o. que “ A ninguna persona podrá impedirse que se dedique a la profesión,
industria, comercio o trabajo que le acomode, siendo lícitos.” Por lo que que al tratarse
de un objetivo compartido entre los padres e hijos, no existe impedimento alguno para
que cuando menos se intente ser un profesionista o licenciado en alguna rama que se
considere la adecuada para ejercer el resto de la vida, y que además sea suficiente una
vez que se practique para bien vivir, sin embargo, algunas veces es una dificultad poder
ingresar y terminar una carrera.

Una cualidad de los países en desarrollo es el alto nivel educativo de sus habitantes,
situación que contrasta con nuestra nación, pues aunque han existido gobernadores
en algunos estados que se han atrevido a incorporar a las leyes, la educación superior
como gratuita, es en sí hasta una burla, considerando que en los niveles básicos las
escuelas a las que asisten algunos estudiantes están construidas con trozos de madera,
plásticos y cartón.

La aspiración de seguir los estudios se dilucida por muchos factores, entre los que
destacan la falta de recursos económicos, la adquisición de responsabilidades paternas
o maternas debido a embarazos en edad escolar, o bien por la falta de espacios para el
ingreso a las universidades, entre otros. Desde luego que los dos primeros problemas
corresponden directamente a los estudiantes, quienes de recibir apoyos a través de
becas, podrían continuar, o bien de recibir información reproductiva de manera puntual
para evitar un embarazo a temprana edad, involucrando en menor grado a instituciones
gubernamentales. Respecto a los espacios necesarios requeridos para la atención a la
Educación Superior en sus diversas modalidades, si es un quehacer y una tarea urgente
de atender, que corresponde directamente a las autoridades educativas, pues en ningún
apartado, ninguna ley excluye de recibir educación superior a nadie, por esa sencilla
razón, la labor diaria de los funcionarios de la Secretaría de Educación Pública, debe
encaminarse a la creación de la infraestructura necesaria así como de contar con una
plantilla docente suficiente para atender a cada hijo o hija de México que quiera tener
una carrera.

El que termina una carrera es posiblemente quien mejor trabajo y salario tenga; una
premisa que hasta la fecha muchos seguimos creyendo, sin embargo es también algo
cada vez más difícil de sostener por el aumento de profesionales, licenciadas y licenciados
que se dedican a todo menos a lo que estudiaron. Si bien la educación es el vestido de
gala para asistir a la fiesta de la vida, encontramos los beneficios de terminar una carrera
no solo en el salario, sino que también se espera que si se concluyeron los estudios
profesionales se conduzcan de esa manera, de tal suerte que cuando se diga licenciada
o licenciado, se actué con el decoro que ello amerita. No es fácil escuchar decir que
alguien tiene una carrera universitaria y se ocupa en una labor que podría desarrollar
alguien sin estudio, pero resulta mas grave, cuando debido su descuido personal, o
falta de seriedad en su conducción se llega a expresar sorprendido un “ a poco” .

Hoy no es suficiente ser profesionista se necesita saber serlo, tampoco basta con
decir que se concluyó la universidad si no contar con las herramientas necesarias
profesionales desde luego, pero también para la vida que nos hagan conducirnos como
demócratas, responsables y respetuosos de nosotros mismos y los demás.

Hemos llegado a un momento en el que tenemos que hacer un estudio incluso de
todo lo que nos gusta y que podríamos estudiar cómo licenciatura, no sin antes conocer
las exigencias del mercado laboral, pues la lista de las carreras que son mal pagadas
crece, y aquellas que económicamente son más convenientes se mueven constantemente,
y en ese dinamismo, tener claro que si se va a elegir tal o cual profesión, consideremos
la situación del país en el que vivimos, en donde es necesario aferrarnos a los sueños
para poder lograrlos, estudiar y mostrar empeño hasta titularnos y obtener la cedula
profesional y por último ser el mejor en nuestro ramo, para que no tengamos que pelear
el trabajo, sino que la empresa sea quien nos busque por ser absolutamente competentes
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Cadáver con signos de
violencia es hallado en la

Presa de Cointzio
Morelia, Mich.- Lunes 2 de agosto de 2021.- El cadáver de un hombre que está en calidad

de desconocido, que tiene signos de violencia, fue encontrado la tarde de este lunes en las
aguas de la Presa de Cointzio, en la población de Uruapilla, ubicada en este municipio de
Morelia, según la información recaba por esta agencia de noticias, en la cobertura periodística.

Con relación al acontecimiento, trascendió que la gente residente del lugar halló a la
víctima y enseguida solicitó la ayuda del personal de Seguridad Pública. Al tener conocimiento
del evento delictivo los oficiales de la Policía Michoacán se movilizaron al área y al confirmar
la situación resguardaron el perímetro para evitar la contaminación de los indicios existentes.

Fuentes policiacas dijeron a esta redacción que el finado vestía una playera blanca, un
pantalón verde y como seña particular tiene un tatuaje de San Judas Tadeo en el antebrazo
derecho. Los peritos y los agentes investigadores de la Fiscalía General del Estado de
Michoacán, tomaron conocimiento del asunto y emprendieron las primeras indagatorias sobre
el caso.

Al concluir las diligencias respectivas el cuerpo fue subido a una ambulancia de uso
forense para ser llevado al anfiteatro local para la práctica de la necropsia de ley y se espera
que a esas instalaciones acudan sus familiares para reclamarlo. Se presume que el homicidio
podría estar relacionado con los ajustes de cuentas entre grupos criminales, aseveraron
voces gubernamentales.

 En la población de Urapilla, en la presa de Cointzio, fue hallado el cuerpo sin vida de un
hombre desconocido, presentaba signos de violencia.

Camión choca contra poste
que mueve cables y

electrocutan a un trabajador,
en Morelia

-Coincidentemente, Bomberos de Zitácuaro pasaban por el lugar y
trataron de auxiliar al trabajador, pero había fallecido.

-Daba mantenimiento a unos cables que estaban en lo alto de un poste
de la CFE.

Morelia, Mich.- Lunes 02 de agosto de 2021.- Un empleado de la empresa Totalplay
falleció electrocutado cuando realizaba su trabajo en lo alto de un poste de la Comisión
Federal de Electricidad (CFE), ubicado en la zona oriente de Morelia, salida a Charo, trascendió
en la labor noticiosa.

El accidente ocurrió la tarde de este lunes a la orilla de una rampa localizada en la avenida
Madero Oriente para incorporarse a la avenida Nicolás Ballesteros, justo a pocos metros de
la colonia Bosques de Oriente.

Por el lugar del accidente pasaba personal de Bomberos de Zitácuaro, quienes trataron de
auxiliar al trabajador, pero ya no presentaba signos vitales.

Se supo que casi en la misma ubicación, horas antes, un tráiler había chocado contra un
poste de la CFE, el cual terminó derribado y a consecuencia de ello resultaron dañados cables
eléctricos, de telefonía y telecable.

Debido a lo anterior, hasta el sitio arribaron trabajadores de las compañías Totalplay y
Megacable, quienes hacían el respectivo mantenimiento de las líneas, fue entonces que uno
de los empleados subió a uno de los postes y en determinado momento sufrió una descarga
eléctrica al estar demasiado cerca de los cables de mediana tensión.

La situación fue alertada al número de emergencias 911, luego arribaron policías, bomberos
y paramédicos, pero el hombre ya no tenía signos vitales y quedó colgado.

En la escena se presentaron agentes de la Fiscalía General del Estado (FGE), quienes se
encargaron de las investigaciones correspondientes y pidieron el apoyo del personal de la
CFE para rescatar el cuerpo del susodicho, mismo que al final fue trasladado a la morgue para
la práctica de la necropsia de rigor; el afectado respondía al nombre de Cristián A., indicaron
fuentes policiales.

Por el lugar del accidente pasaba personal de Bomberos de Zitácuaro, quienes trataron de
auxiliar al trabajador, pero ya no presentaba signos vitales.

Elemento de la Policía
Michoacán, el motociclista

asesinado en Morelia
Morelia, Mich.- Lunes 02 de agosto de 2021.- El motociclista que fue asesinado durante la

mañana de este lunes en la colonia Indeco La Huerta, ubicada en la Tenencia Morelos,
municipio de Morelia, resultó ser elemento de la Policía Michoacán, comentaron fuentes
allegadas al tema.

Se conoció que el ahora finado respondía al nombre de Rafael M., a quien se le apreció un
impacto de bala en la cabeza; él estaba vestido de civil, usaba una playera azul marino y un
pants negro con franjas blancas laterales.

La moto en la que se desplazaba el susodicho es una tipo chopper, color negro. El hecho
tuvo lugar sobre la calle José Guadalupe Salto. Hasta el momento se ignora el móvil del
atentado que sufrió el mencionado servidor público.

Personal de la Unidad de Servicios Periciales y Escena del Crimen (USPEC) inició las
investigaciones del caso y trasladó el cadáver a la morgue para la práctica de la necropsia de
rigor. La Fiscalía General del Estado (FGE) continúa con las diligencias para esclarecer el
homicidio

Hombre desconocido muerto y
maniatado encontrado en una

carretera
Copándaro, Mich.- Domingo 1 de agosto de 2021.- El cadáver de un hombre baleado,

mismo que está en calidad de desconocido, el cual estaba maniatado, fue encontrado tirado
en la carretera Copándaro-Morelia en este municipio, según la información brindada a esta
agencia de noticias por fuentes policiacas a esta agencia de noticias.

El acontecimiento fue en la vialidad antes citada, a la altura del lugar conocido como Las
Curvas. A la zona se trasladó el personal de Seguridad Pública para resguardar los posibles
indicios en apego a la cadena de custodia. Posteriormente, llegaron los expertos de la Fiscalía
para iniciar las diligencias de ley.

Al concluir las actuaciones el cuerpo fue trasladado a las instalaciones del Servicio Médico
Forense para la práctica de los estudios competentes y se espera que hasta ahí acudan sus
seres queridos para identificarlo y reclamarlo. Voces oficiales dijeron a este medio que el
difunto usaba un pantalón de mezclilla de color azul, una chamarra de color arena, y unas
botas de piel de víbora.

Hasta el momento se ignora el móvil del homicidio, pero se presume que podría estar
relacionado con los ajustes de cuentas entre los grupos delincuenciales rivales. También se
conoció que los residentes del área fueron los que llamaron a la Policía cuando encontraron
al finado en las condiciones antes citadas.
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En la colonia Miguel Hidalgo,
detiene SSP a uno con

metanfetamina

En la colonia Miguel Hidalgo, detuvieron al
implicado, a quien al realizarle una
inspección, le fueron localizados cuatro
envoltorios con la citada droga.

 Zitácuaro, Michoacán, a 02 de agosto de
2021.- En patrullaje preventivo, oficiales de la
Secretaría de Seguridad Pública (SSP),
detuvieron en esta ciudad a una persona del
sexo masculino, quien se encontraba en
posesión de una sustancia granulada con las
características propias de la metanfetamina.

 Personal policial realizaba labores
operativas en la colonia Miguel Hidalgo, sitio
donde efectuaron el aseguramiento del
implicado, a quien al realizarle una inspección,
entre sus pertenencias le fueron localizados
cuatro envoltorios con la citada droga

 Por lo anterior, el ahora detenido fue
puesto a disposición de la autoridad
competente a efecto de llevar a cabo las
diligencias establecidas para determinar su
situación jurídica.

 En caso de emergencias, a través de las
líneas 911 y 089 se brinda apoyo las 24 horas
del día.

En Zitácuaro, asegura SSP a
tres con  marihuana y

cartuchos útiles

Elementos de Policía Michoacán se
trasladaron a la colonia Dámaso Cárdenas,
donde ubicaron a los implicados cuando se
encontraban alterando el orden público.

 Zitácuaro Michoacán, a 02 de agosto de
2021.- Durante labores operativas, elementos
de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP),
aseguraron a dos adultos y a un menor de
edad, en posesión de envoltorios que
contenían una hierba verde seca con las
características de la marihuana, así como 6
cartuchos útiles; hecho registrado en este
municipio.

 En recorridos de vigilancia, elementos de
la Policía Michoacán se trasladaron a la
colonia Dámaso Cárdenas, lugar donde ubicaron a los implicados cuando se encontraban
alterando el orden público, por lo que se les marcó el alto.

 Durante las tareas de inspección, los oficiales localizaron entre sus pertenencias seis
envoltorios con el citado enervante, y 6 cartuchos útiles, procediendo al aseguramiento de
los implicados para su puesta a disposición de la autoridad competente, a efecto de realizar
las diligencias correspondientes.

 El menor de 17 años de edad fue presentado ante la Fiscalía Especializada para
Adolescentes.

 En caso de emergencias, a través de las líneas de emergencias 911 y 089 se brinda apoyo
las 24 horas del día.

Menor de edad muere tras agresión a
balazos, agresores huyen

Zamora, Mich.- 02 de agosto de 2021.- Un joven perdió la vida dentro de su domicilio tras
ser atacado a balazos, en la colonia El Porvenir de este municipio de Zamora, por sujetos que
se dieron a la fuga a bordo de una motocicleta. . Al momento se ignora el móvil del crimen.

Por información recabada en la cobertura periodística se supo que este mediodía, vecinos
de la colonia El Porvenir reportaron al número de emergencias que en la esquina formada por
las calles Gildardo Magaña y López Rayón, se habían escuchado detonaciones de arma de
fuego.

En una primera instancia acudieron los elementos de la Policía Municipal y de la Sedena
mismos que sólo localizaron algunos casquillos percutidos, sin embargo, no hallaron a alguna
persona lesionada en ese momento.

Posteriormente ya cerca de las 14:20 horas, los uniformados fueron informados de que
dentro de un inmueble ubicado en el sitio antes referido, algunas personas habían encontrado
a un joven con lesiones de bala.

Enseguida llegaron los uniformados al igual que los paramédicos de la Cruz Roja quienes
revisaron al adolescente y confirmaron su deceso. El finado fue identificado como José
Ignacio G., H., de 17 años de edad.

Por último el personal de la Unidad de Servicios Periciales y  Escena del Crimen arribó al
área de intervención y tras realizar las actuaciones de rigor, trasladó el cadáver las instalaciones
del Servicio Médico Forense para la práctica de la necropsia de ley.

Tres mujeres muertas y cuatro lesionados
deja aparatoso choque

La Piedad, Mich.- 01 de agosto de 2021- Tres personas muertas y cuatro lesionadas, fue
el saldo que dejó un aparatoso choque en el que participaron tres camionetas sobre la carretera
La Piedad – Carapan, según se supo en la cobertura noticiosa.

Al respecto se pudo establecer que el fatal accidente se registró sobre el tramo La Piedad
– Numarán, la altura desviación al Libramiento Oriente, donde otros automovilistas al percatarse
del que había personas lastimadas de inmediato pidieron ayuda al número de emergencias.

De inmediato acudieron paramédicos de la región, los cuales una vez en el sitio localizaron
prensadas y sin vida, dentro de una camioneta Nissan NP300, de color azul, con placas
MU9887, a quienes fueron identificadas como Socorro M., María M., y Laura M.

Mientras que en una camioneta Honda de color gris, placas PFT126-J de Michoacán
fueron auxiliadas las cuales sólo presentaban lesiones leves en diferentes partes del cuerpo,
además el conductor de nombre Alejandro G, fue trasladado a un hospital para su atención
médica.

En tanto que en una Nissan, Amarok, color gris, con placas FY6-FY6 del estado de
Guanajuato quedo lastimado de consideración Carlos M, mismo que también fue hospitalizado
debido a la gravedad de las lesiones que presentaba.

 Durante las labores de auxilio también apoyaron los agentes de la Policía Municipal y de
la Guardia Nacional, mientras que los expertos de la Fiscalía General del Estado fueron los
encargados de efectuar las correspondientes averiguaciones sobre el lamentable percance.

Otro hombre ejecutado, ahora en la
colonia Primo Tapia de Morelia

La víctima fue ultimada de un disparo en la cabeza, también
se le apreciaron heridas de golpes en el cuerpo.

Tres mujeres resultaron muertas y cuatro lesionados, fue el saldo que dejó un aparatoso
choque de tres camionetas sobre la carretera La Piedad – Carapan.

Morelia, Mich.- Domingo 01
de agosto de 2021.- Un hombre
ultimado de un balazo en la cabeza,
a quien también se le apreciaron
varios golpes, fue encontrado la
mañana de este domingo en la
colonia Primo Tapia Poniente,
aledaña al asentamiento 4 de
Marzo, en la ciudad de Morelia.
La identidad del difunto es
desconocida, comentaron las

autoridades policiales.
Trascendió que el interfecto yacía en la

calle Plaza 5 de Febrero, entre las vialidades
Francisco Vaca y Luis Espinoza, en las
inmediaciones de las avenidas Poliducto y
Michoacán.

De acuerdo con las fuentes, unos vecinos
hallaron al susodicho y lo reportaron al
número de emergencias 911. Luego, en la
citada dirección se presentaron los
patrulleros municipales y unos paramédicos,
quienes confirmaron el deceso de la víctima,

misma que tenía entre 38 y 45 años de años
de edad, era delgada, vestía pantalón de
mezclilla azul, sudadera blanca, playera negra
y tenis negros.

Los oficiales delimitaron el perímetro y
avisaron a la Fiscalía General del Estado (FGE),
cuyos especialistas de la Unidad de Servicios
Periciales y Escena del Crimen (USPEC) se
encargaron de las investigaciones
correspondientes y trasladaron el cadáver a
la morgue para la práctica de la necropsia de
rigor.


